



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 26. Februar 2018 zur Frühjahrs-session (12. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Vereidigungen

Nationalrat

26. Februar 2018

Frau Brigitte Crottaz, von Saint-Barthélemy (VD), Ärztin, wohnhaft in Epalinges (an Stelle des zurückgetretenen Christophe Schwaab).

Herr Benjamin Roduit, von Saillon, Gymnasialprofessor, wohnhaft in Saillon (an Stelle des zurückgetretenen Yannick Buttet).

12. März 2018

Herr Nicolo Paganini, von Bischofszell, lic.iur.HSG und lic.rer.pol., Direktor Olma Messen St. Gallen, wohnhaft in Abtwil (an Stelle des zurückgetretenen Jakob Büchler).

Herr Michael Töngi, von Engelberg (OW) und Kriens, lic.phil. I, wohnhaft in Kriens (an Stelle des zurückgetretenen Louis Schelbert).

15. März 2018

Fabian Molina, von St. Gallen und Neunkirch, wissenschaftlicher Mitarbeiter, wohnhaft in Zürich (an Stelle des zurückgetretenen Tim Guldimann).

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 14. März 2018 folgende Wahlen getroffen:

Bundesverwaltungsgericht. Gesamterneuerung 2019–2024

Wiederwahl von 69 Richterinnen und Richter für die Amtsperiode 2019–2024

Amgwerd Maria, Aschmann David, Baechler Jean-Luc, Bandli Christoph, Beusch Michael, Bovier Gérald, Breitenmoser Stephan, Brentani Francesco, Cotting-Schalch Claudia, de Coulon Scuntaro Jenny, Dietrich Kathrin, Flury Ronald, Haefeli

Fulvio, Hirsig-Vouilloz Madeleine, König Markus, Lang Walter, Luterbacher Christa, Marantelli Vera, Monnet Jean-Pierre, Pasqualetto Péquignot Claudia, Peterli Michael, Riedo Daniel, Ryter Marianne, Schenker Senn Regula, Scherrer Gérard, Schneeberger Eva, Schürch Hans, Spälti Giannakitsas Nina, Steiner Marc, Trommer Andreas, Valenti Vito, Vuille Blaise, Weber Beat, Weissenberger Philippe, Wespi Thomas, Candrian Jérôme, Antonioni Luftensteiner Emilia, Freihofer Gabriela, Angeli-Busi Pietro, Beck Kadima Muriel, Cattaneo Daniele, Theis Contessina, Felley Yanick, Willisegger Daniel, Stufetti Daniel, Steiger Jürg, Greppi Maurizio, Richard Pascal, Waeber William, Marti Esther, Cossy Sylvie, Rohrer Christoph, Weiss David, Bürki Moreni Michela, Antoniazza-Hafner Yannick, Wenger David, Bissegger Caroline, Brüscheiler Daniela, Ackermann Christine, Kayser Martin, Balmelli-Mühlematter Barbara, Thurnheer Simon, Helfenstein Viktoria, Rochat Pauchard Annie, Leisinger Constance, Scherrer-Bänziger Jeannine, Berger-Fehr Andrea, Chatton Gregor, Fuchs Mia.

Neu für den Rest der Amtsperiode 2013–2018 und für die neue Amtsperiode 2019–2024:

Sonja Bossart Meier, von Dagmersellen, lic.iur., in Olten;
 Raphaël Gani, von Lausanne, Dr.iur., in Saint-Légier;
 Keita Mutombo, von Bösing, lic.iur., in Grandvaux (VD);
 Roswitha Petry, von Yverdon-les-Bains, Dr.iur., in Thierrens (VD);
 Grégory Sauder, von Zürich, lic.iur., wonhaft in Wiesedangen (ZH);
 Jürg Tiefenthal, von Tiefencastel, Dr.iur., in Uster (ZH) und
 Christian Winiger, von Hildisrieden, lic.iur., in Olten.

Bundesgericht. Wahl von zwei nebenamtlichen Richterinnen für den Rest der Amtsperiode 2015–2020

Sonja Koch, von Uezwil, Dr.iur., in Bern
 Beata Wasser-Keller, von Gränichen, lic.iur., in Otelfingen

*Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft.
 Wahl eines Mitglieds für den Rest der Amtsperiode 2015–2018*

Cornel Borbély, von Dürnten, Dr.iur., in Zürich

Die Frühjahrssession ist Freitag, den 16. März 2018, geschlossen worden.